
Auf die Frage von Herrn Schopp, wann mit der Fertigstellung der Gewerbegebietszufahrt zu 
rechnen sei, teilte Herr Heidelmeier mit, dass momentan die Grunderwerbsverhandlungen laufen, 
es sich aber tendenziell abzeichne, dass die Eigentümer zu dem von der Verwaltung angebotenen 
Preis nicht veräußern wollen. Verwaltungsintern würde in Rückkopplung mit der Politik die 
weitere Vorgehensweise erörtert werden.  
Sodann ließ der stellv. Ausschussvorsitzende über folgende Beschlussempfehlung abstimmen: 
 


